



MON PROJET

Camille STRAPPAZON

Ce projet a pour ambition d'ouvrir les Halles d'Ancenis sur la ville, et plus particulièrement en direction de la façade commerciale située rue Rayer. Cette orientation vise à reconnecter le bâtiment aux dynamiques existantes du centre-ville et à soutenir l'activité des commerces de proximité. En favorisant une perméabilité nouvelle entre l'espace public et l'intérieur des Halles, il s'agit de transformer le bâtiment en un véritable lieu de passage et de rencontre. Pour cela l'intention de ce projet est de créer une rue intérieure qui se déploie en une place publique auquel elle vivrait au rythme des saisons et des événements.



VUE DEPUIS LA RUE RAYER



VUE DEPUIS L'INTÉRIEUR (PLACE PUBLIQUE)



COUPE PERSPECTIVE



COUPE PERSPECTIVE